



## Ministerio de Agricultura y Ganadería GABINETES DEPARTAMENTALES

Institución: Ministerio de Agricultura y Ganadería

Nombre: GABINETES DEPARTAMENTALES

Requisitos de Que beneficiarios sean productores que deseen mejorar su participación:

calidad de vida y desarrollo económico

Ser residente del caserío visitado

Estudiante de bachillerato de los centros escolares

priorizados.

Productor agrícola residente del municipio identificado.

Represente delegado de una institución de gobierno

Objetivo: Coordinar de manera interinstitucional en los

territorios, para gestionar acciones en conjunto entre las diferentes instituciones gubernamentales; así también

identificar de manera articulada los programas y

proyectos que desde las diferentes áreas de acción de las instituciones se ejecutan en los departamentos. Estas acciones articuladas, permiten optimizar recursos y

evitar la duplicidad de esfuerzos.

## Resultado:

Capacitadas 14 productoras y desarrolladas sus habilidades de procesamiento de productores agropecuarios con el fin de agregar valor al momento de la comercialización de los mismos

Identificadas las problemáticas del caserío

Entregada información sobre estudios en la ENA a estudiantes de bachillerato

Se procesa información sobre necesidades de la población.

presentar las actividades que realiza cada institución para la conformación de las gabinetes sectoriales

identificación de los ODS en los que tiene vinculación cada institución.

Identificación de acciones en territorio, acuerdo de otras instituciones a participar en el Gabinete Sectorial.

"Conocer sobre las actividades de las demás instituciones gubernamentales del departamento. Coordinar acciones para disminuir el riesgo de diferentes factores, sobre el agro y pecuario. "

Articular de forma efectiva situaciones de emergencia que se presenten en los municipios del departamento.

Se logra articular de manera efectiva con las demás instituciones del estado.

Se incorporo a cada una de las instituciones a una mesa de trabajo departamental que dará pronta respuesta a las solicitudes y necesidades de la población

Se establecen canales de comunicación los cuales permiten una pronta reacción de las instituciones competentes ante cualquier emergencia.

## Descripción:

"Gestión de talleres para el desarrollo de habilidades de procesamiento de hortalizas para transformación y comercialización de encurtidos.

Se coordina con Gobernación visita de identificación de problemáticas en la comunidad para la búsqueda de soluciones efectivas"

Se promueve información a estudiantes de bachillerato para ingresar a ENA y Se coordina con Gobernación la realización de una feria de oportunidades enfocada a la población juvenil Se brinda información pertinente sobre proyectos y acciones que MAG desarrolla para productores del municipio, se coordina con Gobernación la realización de una feria de oportunidades enfocada a la población.

Se brinda información pertinente sobre proyectos y acciones que MAG desarrolla para productores del municipio, se coordina con Gobernación la realización de una feria de oportunidades enfocada a la población.

"Conformación de los gabinetes sectoriales y presentación de informes de los alcaldes a protección civil sobre las emergencias atendidas por lluvias, así también se realizaron

11

"Se realizó la socialización de los Objetivos de Desarrollo Sostenible para que cada representante de las instituciones parte del gabinete incluya dentro de sus acciones particulares, en sus proyectos y programas esta visión holística de desarrollo.

п

Dar a conocer los proyectos que se impulsan desde las instituciones participantes"

Mensualmente se reúne el gabinete departamental, para dar a conocer las diferentes actividades que cada una de ellas esta realizando, además, se establecen reuniones de gabinete sectorial, de los cuales la OVT participa en el de riesgos.

La plataforma de gabinete se utiliza para dar a conocer situaciones de vulnerabilidad en el departamento para respuestas oportunas a situaciones de vulnerabilidad, para esta actividad, representantes de AES y Protección Civil presentaron el abordaje de situaciones de vulnerabilidad de una forma articulada.

se realizan reuniones para poder agendar las jornadas integrales a la ciudadanía y eventos como el desfile de independencia

"Reunión de trabajo con representantes

de las diferentes dependencias del MAG

en La Unión, para conocer sus servicios y

funciones y la forma de vincularlos con

las demás instituciones, municipalidades y cooperativas."

se realizan reuniones con el objetivo de involucrar la participación ciudadana como el gabinete móvil, jornadas médicas, capacitaciones sobre las actividades que realizan las instituciones en beneficio de la población.

"En reunión mensual de Gabinete Departamental, el representante de protección Civil dio el informe de emergencias atendidas a consecuencia de las fuertes lluvias, así como también insto a todas las instituciones departamentales a inscribirse en el portal para realizar simulacro de sismo.

También se realizo una presentación por parte de representantes de la Organización Save The Children, quienes estarán iniciando labores en los municipios de la zona norte del departamento. "